

Ce matin, après le petit déjeuner du cœur, on choisit une activité parmi les quatre qui nous sont proposées, kayak, va'a, volley et BMX.



Lundi



On se retrouve en groupe pour le partage de la lecture du petit déjeuner du cœur. On discute sur ce qu'on a compris et on se demande en quoi ça nous concerne.



Watre nous a préparé une course d'orientation sur le thème des 12 tribus d'Israël : il fallait retrouver les noms sur les balises et les replacer sur la carte géographique, sportif et intello comme jeu !



Le soir, après le repas, c'est la petite veillée avec les chants accompagnés à la guitare. Noémi se lève et nous parle du moment de sa conversion. Manu reprend dans son message le problème de l'endurcissement... à nous de réfléchir si notre cœur est prêt à recevoir la bonne semence...

